

2016年 大事にする心

第5号 む

学校教育目標：「地域に根ざし、心豊かにたくましく生きる生徒の育成」

校長 氏原 一宏

74日間の1学期終了 足跡をふり返し、さらなる成長を

4月6日にスタートした1学期が本日で終了。2・3年生74日、1年生73日の授業日数でした。1年生は中学校生活に溶け込めるかどうか、自他ともに心配したと思いますが、今ではすっかり適応した様子で何よりです。3年生は最上級生として部活動、委員会活動などの生徒会活動に今まで以上に気持ちを入れ、全校を引っ張ってきました。2年生は宿泊学習などを通して個人としても集団としても一歩ずつ成長をしています。1学期の活動をしっかりと振り返り、次の目標をたてましょう。夏休みは「リフレッシュ」と「充電」です。

制服の 大きさ重さ 感じた日

1年生20名が晴れて武川中生に。
人生の中でも節目となる中学校入学。あの時の初心を忘れず努力を続けましょう。

いにしえの 都に五感 共鳴し

3年生は4月に奈良・京都への修学旅行。1日目の大和郡山の柳澤文庫は本校だけ訪れる武川ゆかりの場所。自主見学で巡った寺社はきっと一生忘れないことでしょう。仲間との友情も深まったことと思います。

最後まで 球追いかけて 心洗う

部活動に一生懸命取り組んでいる姿にいつも感心しています。支部の選手権大会、総合体育大会ともに惜敗。しかし、一球に集中する気持ちや最後まであきらめない気持ちは感動的でした。

水やりを 積み重ねてや 花開く

生徒会本部役員を中心に生徒会活動に熱心に取り組んでいます。あいさつ運動や牛乳パック、熊本義援金など、いわば日常の「水やり」を地道にしている印象です。必ず「開花」します。

先日は、恒例の武川小学校へ本部役員が出向いて活動の紹介をしました。(右頁参照)

見て聞いて 触れて学べば 知ることに

2年生の校外学習では、自分たちで考えて甲府市内のいくつかの施設を訪れ、実際に目で見て、耳で聞いて、様々なことを学びました。来年の修学旅行につながるでしょう。

その人の 立場を知って 心育つ

1年生は福祉をテーマに学習しています。夏休み中は「福祉体験」。先日、予行的に「武川デイサービス」を訪れて、福祉について学びました。





6月30日(水)
愛校作業。校庭内外除草作業をしました。全員一生懸命に活動しました。それにしても雑草の生命力は驚きます。



7月1日(金)
1年生の体育の授業を活用して本年度のプール開きをしました。プールの4つの角に塩、御神酒をささげ、安全を祈願しました。



7月1日(金)
2年生で「歯科保健教室」が開かれ、正しい歯磨き方法を教わりました。



7月7日(木)生徒会本部役員が武川小6年生を訪れ、中学校の紹介をしました。積極的に質問する児童もいました。小中連携のひとつとして、続いている取組でした。



7月8日(金)3年生は「高校説明会」を開催しました。6校の高校の先生に来て頂き、各高校の特色を説明して頂きました。いよいよ進路選択の時が来ました。



7月12日(火)
1年生は武川デイサービスを訪問し、夏休みの福祉体験学習の予行学習をしました。

夏季休業中の各学年の活動

【1年生】福祉体験学習を行います。武川デイサービスセンターで1日体験させていただきます。少子高齢化の中で、高齢者福祉の問題を体験的に捉えるとともに働いている人の職業観に触れることで来年度の職場体験学習につながる学習となります。

【2年生】職場体験学習を行います。武川町内の約10の職場にうかがい、3日間体験活動をさせていただきます。働くことの意義を学び、実際にその職業の一端を体験することは大変意義深いものがあります。

【3年生】各高等学校が主催する学校説明会、体験入学、オープンスクールなどに参加し、進路選択の参考にしたり、生徒自身も学習に全力をあげて取り組んだりします。健闘を祈ります。

【1年生】福祉体験学習を行います。武川デイサービスセンターで1日体験させていただきます。

See you, John 先生

A L Tとして英語の授業でお世話になったジョン先生が任期を終え離任することになりました。日本の大学院に進むそうです。



4年間ありがとうございました。

【部長の決意表明】(吹奏楽部 笠井 希未さん)



私達は、7月31日にコンクール本番を迎えます。今年こそは、昨年、一昨年ととることができなかった金賞をとりたいと強く思っています。ここまで練習してきて、私達自身も、音も、大きく変わりました。しかし、まだまだ成長できる部分がたくさんあります。また、吹奏楽は、個人が伸びることも大切ですが、部の全員で伸び、音を合わせるということも重要です。今は合っていないパートでも、一日でも早く合わせ、最後は心から素晴らしいと思えるような演奏をしたいです。そのために、時間を1分1秒全て大切にすること、ひとつひとつの音に心を込めて吹くことを意識します。そして、私達にしかできない演奏をホールに響かせ、笑顔で終わらせることができるようにしたいです。

【夏休み中の主な部活動関係の予定】 それぞれの健闘を祈ります

- 7 / 25 (月) 県総体男子バレー部 (対都留一中 9:00 大泉体育館)
- 28 (木) 県総体陸上の部 (3年津谷陽向君 共通 200M 10:35 ごろ)(小瀬陸上競技場)
- 29 (金) 同上(中込敬仁君 2年 110MH 9:50 ごろ)(角田健介君 共通 400M 11:55 ごろ)
- 31 (日) 山梨県吹奏楽コンクール 吹奏楽部出演 出演順 27番 15:35 (演奏中の入場不可)
- 8 / 14 (日) 武川ふるさと祭 吹奏楽部出演 オープニング 15:30 ごろ
- 20 (土) 葦崎ロータリークラブ野球大会 (葦崎東中)

安全で充実した夏休みになることを職員一同祈っています。